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平成２８年度大阪府立伯太高等学校学校協議会 第１回議事録 

平成２８年６月１１日(土) ９：３０～１１：３０ 

                                    記録：楠本 

 協議会委員参加者 

       西田 芳正（大阪府立大学人間社会学部教授） 

 山野 正広（和泉市総務部人権・男女参画室長兼人権国際担当課長） 

  松井 昭浩（和泉市立和泉中学校長） 

       桑原 園子（ＰＴＡ会長）  

       田中 恒子（地域教育相談員）   

         

（１） 校長挨拶 

（２） 協議会委員紹介 

（３） 事務局員紹介 

（４） 校内授業見学 

（５） 会長選出 

（６） 会長挨拶 

（７） 平成２８年度学校経営計画（河合校長） 

（８） 本校教員による生徒状況、校内体制等の報告 

① 進路指導部   （望月教諭） 

② 生徒指導部   （北埜教諭） 

③ 人権教育委員会  （東首席） 

④ 各学年の状況報告 

    １学年 （高山教諭） 

    ２学年 （細川教諭） 

      ３学年 （天野教諭） 

（９） 平成２９年度使用教科書 

（１０）意見交換 

（１１）会長まとめ 

（１２）校長謝辞 

 

 [主な質問、意見等] 

○は質問、 →は答え、 ●は意見や感想 

 

○  朝学習で使っているドリルは、1冊の中に国語・数学・英語が入っているのか。 

→  入っている。 

○  （和泉）中学校では、今年からメロディーチャイムを導入した。チャイムが鳴る 30
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秒前にメロディーを流すことにしたら、生徒が間に合うように走るので、遅刻がか

なり減った。各授業の前にもオルゴールが鳴る。高校ではどのようにしているのか。 

→  朝のＳＨＲが始まるチャイムの 1分前にメロディーが鳴るようにしている。 

○    スカート指導をしているということだが、スカートのマークはどこについている

のか。 

→ スカートの下のほうについている。最初はスカートの上のほうを折っていたが、

今は落ち着いてきた。 

○   制服のグレーの長そでシャツは人気があるということだが、夏服の半そでのシャ

ツは白である。半そでのグレーというのは検討しないのか。 

→ あまり検討したことがないので、一度生徒に聞いてみたい。 

○   数年前に関西学院大学に入学しているが、どういう入試で入学したのか。 

→ ＡＯ入試で入学した。 

○   生徒が受験する入試では、どんな形の入試が多いのか。 

→ 推薦入試がとても多いが、最近は一般入試で受験する生徒も出てきている。例年、 

指定校推薦入試、ＡＯ入試がほとんどだが、昨年は、公募推薦入試、一般入試で受 

験する生徒が出てきた。 

●    平成 28 年度学校経営計画及び学校評価の評価指標で、大学合格者のところに関関

同立とあるが、具体的な名前を入れて努力させるよう持っていくのはどんなものか

と思う。 

●    昨年はセンター試験を受けたり、今までほとんど受験したことがない佛教大学を受

けた生徒がいた。近くの大学だけを目標にするのではなく、少し視野を広げること

が大事だと思う。就職でも同じことで、地元の企業で採用されるのはいいが、地元

の求人だけだと足りない。特に女子の求人を開拓することが大事である。今年は就

職希望者の 7割が女子である。女子の求人開拓に力を入れている。 

○   専門学校に入学した生徒はどのくらいか。 

→  約 70名ぐらいである。2，3年前より多かった。 

●   （専門学校を）最近は早く決めたいという生徒が増えているようだ。早く決めると一

安心と思っているようだ。ＡＯ入試の前の 6月ぐらいで決めてしまう生徒もいる。 

●  早く決めてしまうとその分早く進学の費用が必要になる。 

●  進学希望の生徒でも、多くの進学費用がかかることから、進学をあきらめて就職し

た生徒を知っている。 

●  専門学校に行きたかったが、費用の面から、いったん就職をしたのち費用をためて、

20歳になってから専門学校に進学した生徒もいる。 

●○  今日授業見学して、ずいぶん雰囲気が変わった、と感じた。落ち着いてきている。 

女子がとても多いが、入学者の傾向が変わったのか。 

→ 入学者選抜で中学校の内申のポイントが上がってきている。総合選択制になったと
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きから入試の倍率が大きく上がった。                                   

○    今年の入試の倍率は？ 

→  1.07倍である。今春の選抜からほとんどの学校が後期選抜の 1回だけになったこと

が影響している。 

●    生徒が前向きに授業に取り組んでいる。ＩＣＴも活用されていて、プロジェクター、

タブレットを使っているのはよいことだと思う。 

○   学校紹介就職者の履歴書はパソコンから入力しているのか。 

→ 履歴書は手書きである。履歴書をていねいに書くと、採用の判断材料になるので手 

書きもよい。 

●  女子生徒が増えていることから、女子生徒に対する課題なり、サポートをしていく必

要があるのではないか。 

●   昨今問題になっている子どもの貧困に関して、1年生の大阪府育英会への奨学金の申

し込みが例年より 10人以上増えている。経済的に厳しいところが増えてきているの

ではないか。 

●  今、進学しても奨学金の返済ということが問題になっている。奨学金破産、というこ

とを聞いたこともある。 

●   進学するための奨学金で、給付型が増えているように思う。ネットのサイトにも給付

型奨学金というのがある。 

●   国は、給付型の奨学金制度について検討している。生徒がいちばん利用している日

本学生支援機構の奨学金では、返済について、条件がついているが少し将来まで返

済を待ってくれるという制度もある。 

●   奨学金を利用しても返すのがたいへん、という声をよく聞く。資格を取るのに（進 

学するために）奨学金を使っても返すのがたいへんだし、奨学金を使わないと資格 

は取れない。 

●  給付型の奨学金がもっと増えてほしい。 


